

# El Trinquete Municipal de Petrer recibe el nombre del veterano jugador de pilota valenciana Abelardo Martínez

17/12/2020



Abelardo Martínez lleva más de 50 años jugando a la pilota valenciana en Petrer y como reconocimiento a lo que ha hecho por este deporte dará nombre a las instalaciones en las que **“prácticamente ha vivido durante las últimas cuatro décadas”**, tal y como ha señalado la concejala de Deportes, **Patricia Martínez**.

Abelardo Martínez, quien juega desde los 14 años a este deporte autóctono de Valencia, se ha mostrado muy agradecido: **“Para mí esto es una cosa impensable, esta noche no he podido pegar ojo”**. La alcaldesa, **Irene Navarro**, ha dicho que “si este trinquete lleva su nombre es porque ha hecho grandes cosas por el deporte, por la pilota valenciana y por la cultura de este

pueblo”.

La edil de Deportes ha explicado que se han invertido cerca de 50.000 euros, con una subvención al 80% de la administración autonómica, para el saneamiento del tejado, la instalación de una cubierta que va a dar más luz, el repintado de todas las instalaciones, y la colocación de luces frontales y de una puerta de emergencia.

La Federación Valenciana distinguió a Abelardo Martínez con el premio al mejor entrenador de la temporada 2015/16 en la modalidad de “escala i corda”. Un reconocimiento muy merecido por su trayectoria, así

como por la gran cantidad de jugadores que ha preparado y que han conseguido numerosos premios para el club.